



ABI Zukunft Messe Berlin 2024



Sehr geehrte Eltern, Lehrkräfte und Ausstellende,
liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem schnellen Wandel und den vielfältigen Berufschancen ist es gar nicht mal so leicht, sich nach dem Schulabschluss zu entscheiden, wohin es einen führt. Wir haben das Glück, das ein paar Generationen vor uns nicht hatten: Wir können jeden Beruf annehmen, den wir wollen, ungehindert von der Qualifikation unserer Eltern. Doch dies stellt uns vor eine andere Herausforderung und zwar, sich bei der großen Auswahl und der Vielzahl an Möglichkeiten zu entscheiden. Um diese zu erleichtern und um die Richtung einzuschlagen, die euch gefällt und eure persönlichen Stärken zum Einsatz kommen können, gibt es dieses Jahr wieder die ABI Zukunft Messe Berlin 2024, zu welcher ich Sie und euch bereits zum 6. Mal in Neukölln begrüßen darf.

Die Messe zeigt mit zahlreichen, aufregenden Ausstellenden die vielen Chancen, die sich auftun, egal ob Ausbildung, Studium, Praktikum oder Auslandsjahr. Ihr könnt direkt Kontakte knüpfen und euch aus erster Hand Information zu jeglichen Berufsfeldern zu holen. Ich würde mich natürlich sehr freuen, wenn die eine oder der andere auch bei den Ständen der Bezirksamter vorbeischaut und sich zu den Perspektiven, die unsere Behörden bieten, informieren zu lassen.

Und auch für die, die vielleicht schon wissen, wo es sie hin verschlägt, kann diese Messe dennoch lehrreich sein. Es schadet nie, einen Plan B zu haben. Denn im Leben kommt es erstens anders und zweitens als man denkt!

Ich bin mir sicher, dass einige Zukunftsunsicherheiten nach der Messe verschwinden werden und ihr mit Zuversicht und Selbstvertrauen den nächsten Schritt nach dem Schulabschluss wagen werdet. Ich wünsche euch ganz viel Erfolg auf diesem Weg!